

★新しい国際交流員★

ステファニー・チャン です！



皆さん、はじめまして。国際交流員として岡垣町役場に勤務することになりましたステファニー・チャンです。両親は中国系マレーシア人で、私が生まれる前に移住してからずっとオーストラリアに住んでいます。

私は中国系オーストラリア人で、生まれ育ちはオーストラリアのメルボルンです。英語と日本語は話せるものの、残念ながら中国語では「今日はいいい天気です」としか言えません。子どものころの中国語の先生にお詫びを申し上げたいところです。

日本語は大学で専攻し、日本には短期間語学研修や旅行で3回来たことがあります。毎回冬に来ていたため、日本の夏は今年が初めてです。オーストラリアの乾燥した夏とは対照的に蒸し暑さが凄いです。でも、子どものころ親戚を訪ねに、常に蒸し暑いマレーシアに行ったときの思い出が湧いてきて、汗をかきながらも落ち着く感じがします。

岡垣町に来ることになったと知らされたとき、ま

ず始めにしたことはやはりインターネットでの検索でした。山と海に囲まれている自然豊かな町だと分かり、私が今まで訪れたことのない九州に位置するということも分かってから、来ることをとても楽しみにしていました。そして岡垣町に来てからこの数日で分かったことは、やはり岡垣町は緑の多い美しい町で、人が優しく温かいところだということです。この町に国際交流員として来ることができてよかったと心から思っています。

ちなみにもう1つ分かったのは、岡垣町に方言があることです。勉強中です。

岡垣町のことについてまだ分からないことばかりですが、勉強しながら岡垣町の皆さんにお会いして色々教えて頂ければと思います。岡垣町のことをもっと知ることを楽しみにしています。

皆さん、どうぞよろしくお願いいたします！